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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена численному моделированию задач газовой динамики в пакетах OpenFOAM и SINF/Flag-S и сравнению полученных численных решений с имеющимися экспериментальными и численными данными других авторов, а также с аналитическими решениями. Задачи исследования: 1. Обзор ряда существующих схем аппроксимации конвективных потоков. 2. Выбор тестовых задач, проведение сопоставительных расчетов. 3. Исследование особенностей применения функций ограничителей. Расчеты проводились с помощью пакетоа OpenFOAM, предназначенного для численного моделирования задач механики сплошных сред, и программного кода SINF/Flag-S, разрабатываемом в СПБПУ.
        

        
          The work is devoted to numerical modeling of gas dynamics problems in OpenFOAM and SINF/Flag-S packages and its comparison with the available experimental and numerical data of other authors, as well as with analytical solutions. Research objectives: 1. Review of the existing numerical schemes for convective flux evaluation 2. Selection of test problems, comparative calculations 3. Study of the features of the use of limiter functions. The calculations were carried out using the OpenFOAM software package, designed for numerical simulation of problems in continuum mechanics, and the SINF/Flag-S program code developed in SPBPU.
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